



1 Leistungserklärung

Declaration of Performance

2 Hiermit erklären wir, dass das nachstehend bezeichnete Gerät in seiner Konzeption und Bauart sowie in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung den grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der nachfolgende(n) EU-Richtlinie(n) entspricht. Bei einer mit uns nicht abgestimmten Änderung des Gerätes verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

*We hereby declare that the device and its design, as well as the version we have brought on the market, comply with the basic safety and health requirements of the following EU directive(s).
If the device is changed without our agreement, this declaration becomes invalid.*

3 gemäß der **EU-Richtlinie(n) 305/211**,
according to the EU directive(s) 305/211,

4 Hersteller: WilTec Wildanger Technik GmbH
Manufacturer: Königsbenden 12
52249 Eschweiler, Deutschland

5 Bevollmächtigter: Bernd Wildanger, Geschäftsführer
Representative WilTec Wildanger Technik GmbH
Königsbenden 12
52249 Eschweiler

6 Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung der Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

The manufacturer is solely responsible for the publishing of the declaration of conformity.

7 Beschreibung des Gerätes: Gelenkmarkise

Description of the device: Folding Arm Awning

8 • Typbezeichnung: 63900 2.5x2m, 63901 3x2.5m, 63902 3.5x3m, 63903 2.5x2m, 63904 3x2.5m, 63905 3.5x3m
Type

9 • Seriennummer:

Serial number

10 • Baureihe: -

Series-

11 Gegenstand der Erklärung Gelenkmarkise

Object of the declaration Folding Arm Awning

12 Es wird die Übereinstimmung mit weiteren, ebenfalls für das Produkt geltenden EG Richtlinien erklärt:

Further conformity according to European Community directives for the product declares:

12.1 • -

12.2 • -

13 harmonisierte Normen, die zugrunde gelegt wurden, einschließlich des Datums der Norm:

harmonised standards, which were applied, including the date of the standard:

EN 13561:2015+AC:2016

EN 13561+A1:2008

14 Weitere angewandte Spezifikationen: -

Further applied specifications: -

15 Ort und Datum: Eschweiler, 16.06.2020

Place and date Eschweiler,

16 Name des Unterzeichners: Bernd Wildanger.....

Name: Bernd Wildanger

17 Funktion des Unterzeichners: Geschäftsführer

Position:

18 Unterschrift

Signatur